

Landesmeister SkiCross!



Von 27. - 28. Februar 2013 fand diesmal in Niederalpl die Landesmeisterschaft im SkiCross für Unterstufe und Oberstufe statt. Gefahren wurde dabei ein Bewerb, bei dem

3 - 4 FahrerInnen gleichzeitig gemeinsam den Parcours bewältigen müssen. Die Einzelzeiten werden dann addiert und so die SiegerInnen ermittelt.

Nach 2008 ist es wieder gelungen, dass wir die Landesmeister stellen. Geling es damals erstmals Alexander Erlacher, Christoph Hammer, Peter Löschberger und

Alexander Kurz (8S), ging der Titel diesmal an das Team der Mädchen Unterstufe. Mit Chiara Archam ging außerdem der Einzeltitel in dieser Kategorie auch erstmals nach Hartberg.

Zudem gelang bei den Burschen Unterstufe auch noch der 3. Platz im Team, ebenso wie bei den Mädchen der Oberstufe.



v.l.: Magdalena Zach, Magda Sinkovits, Chiara Archam (4C), Anna Horschinegg (4A)

[Fotos>>](#)

[Ergebnisse>>](#)